

ABSTRAK

Noor Tiara. 190101120841. *Layanan Perpustakaan Digital di Perpustakaan Politeknik Negeri Banjarmasin.* Pembimbing Tarwilah M.Ag., pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi. Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci : Layanan, Perpustakaan digital

Penelitian ini membahas tentang Layanan Perpustakaan digital di Perpustakaan Politeknik Negeri Banjarmasin. Dala, perkembangannya perpustakaan tidak terlepas dari kata digital pada zaman sekarang. hal ini dikarenakan teknologi informasi yang masuk ke bidang perpustakaan. Perpustakaan digital membawa perubahan dalam berbagai sektor, termasuk dunia perpustakaan. Perkembangan internet dan perkembangan sumber informasi baru begitu cepat sehingga menuntut perpustakaan untuk melakukan suatu langkah perubahan, baik dalam bentuk koleksi maupun dalam hal pola pelayanannya. Perpustakaan digital menawarkan kemudahan bagi para penggunanya untuk mengakses digital menawarkan kemudahan bagi para penggunanya untuk mengakses sumber daya informasi elektronik dengan alat yang menyenangkan pada waktu dan kesempatan yang terbatas. Pengguna tidak lagi terkait pada waktu dan kesempatan yang terbatas.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui layanan digital dan apa saja kendala dalam layanan dan koleksi digital di perpustakaan Politeknik Negeri Banjarmasin. Penelitian ini menggunakan penelitian jenis lapangan dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu dengan melakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi kemudian dilakukan analisis data dengan tahapan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Ada beberapa jenis koleksi digital, seperti artikel, Buku, Audio, Video. Pada pengelolaannya koleksi digital di Perpustakaan Politeknik Negeri Banjarmasin terdiri pada Koleksi digital, Pengelolaan koleksi digital, layanan sirkulasi koleksi digital. Adapun kendala pada pengelolaan koleksi digital adalah kurangnya sumber daya manusia dan penamaan file koleksi digital yang sering keliru